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Modena, lì 1 febbraio 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: Osservatorio Ambientale dell'inceneritore di via Cavazza.

Premesso che:
• con  Delibera della Giunta Comunale del 25/10/2006 del Comune di Modena è stato 

costituito l'Osservatorio Ambientale dell'inceneritore di via Cavazza;

considerato che:

• risulta al sottoscritto che l'Osservatorio non ha mai incontrato pubblicamente i cittadini;

• non risulta che l'Osservatorio si sia riunito per esaminare lo screening della nuova terza linea 
e per decidere se presentare delle osservazioni al riguardo alla Provincia di Modena;

• non risulta che la Giunta Comunale o l'Assessore all'ambiente abbiano chiesto un parere 
positivo o negativo riguardante la richiesta di aumentare il quantitativo di incenerimento dei 
rifiuti speciali; 

• non risulta che l'Osservatorio sia stato informato preventivamente o successivamente della 
richiesta della società Herambiente;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• quante volte si è riunito l'Osservatorio nell'anno 2009 e nell'anno 2010;
• da quanti mesi non c'è più il Presidente dell'Osservatorio;
• perché il Presidente si è dimesso;
• perchè non si è eletto un altro Presidente e non si sono svolte altre riunioni;
• se è vero che l'Osservatorio non ha mai organizzato un incontro pubblico con i cittadini;



• se è vero che l'Osservatorio non si è mai riunito per esaminare lo screening della  nuova 
terza linea ed eventualmente decidere di presentare osservazxioni al riguardo alla Provincia 
di Modena;

• se è vero che la Giunta Comunale o l'Assessore all'ambiente non hanno chiesto un parere 
positivo o negativo riguardante la richiesta di aumentare il quantitativo di incenerimento dei 
rifiuti speciali; 

• se è vero che l'Osservatorio non è stato informato preventivamente o successivamente della 
richiesta della società Herambiente;

• se  i  componenti  dell'Osservatorio  possono  con  o  senza  preavviso  entrare  nell'area 
dell'inceneritore per fare dei controlli.

Vittorio Ballestrazzi
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